
 

Sofía Gala defendió a Jimena Barón tras las críticas que
recibió por su nuevo tema: "Está medicada, la está

pasando mal"

Al igual que muchos otros artistas y personajes del ambiente mediático, Sofía Gala quiso
salir a apoyar a Jimena Barón, quien estuvo atravesando unas semanas bastante
complicadas tras el inicio de la campaña publicitaria de Puta, su nuevo tema.

Antes de que la canción se hiciera pública, Jimena y su equipo de prensa realizaron una
polémica campaña publicitaria, por la que recibieron una catarata de críticas en las redes
sociales. El bombardero mediático fue tal que la cantante tuvo que alejarse por un tiempo
de internet y hasta canceló varios de sus shows.

Cuando regresó, se mostró bastante afligida por lo ocurrido, aunque aclaró que la canción
igualmente iba a salir a la luz. Y cuando se publicó, junto a su videoclip, volvieron a
aparecer las críticas, esta vez por el contenido de la letra.

Sofía Gala, consultada por Hay que ver, salió a apoyar a Jimena en este momento
complicado y planteó: «Me gustaría que todos reflexionemos sobre hasta donde van a
llegar los medios con el acoso mediático. Desde hace un tiempo veo que esta chica,
Jimena Barón, está medicada, la está pasando mal y no paro de ver a periodistas y
programas de televisión hablando de este caso”.

“¿Qué pasa que ven a una persona en el piso y la pateás? Jimena dijo algo y se equivocó
o no está en el pensamiento de cada uno y lo que cada uno tiene para decir. Te tiran a
matar y estás tirado en el piso y ves que hay un montón de gente que sigue hablando de
vos y los medios tienen que frenar un poco en como tratan estos temas. Dejemos de
hablar de Jimena Barón y discutamos cuál es la verdadero tema”, agregó.
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Luego, Sofía pasó a hablar sobre el tema que desató las críticas en primera instancia: la
foto de Jimena junto a Georgina Orellano, una de las principales referentes en la lucha por
los derechos de los y las trabajadoras sexuales. «Hablemos todos, que cada uno de su
punto de vista, y lleguemos a un acuerdo sobre qué es lo mejor para las trabajadoras
sexuales, para las que deciden ejercer este trabajo y para las que no para poder
ayudarlas. Tenemos que tener un poco más de humanidad”, declaró la actriz.

 

Fuente: Pronto
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